



## NOTA DE PRENSA

# TPA fue líder de audiencia en *prime time* con 'Asturianos en el mundo'

- 'Asturianos en el mundo' obtuvo un récord de audiencia media con 77.000 espectadores entre las 22:02 y las 22:57

Gijón, 14 de diciembre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) fue líder de audiencia en *prime time* ayer lunes, 13 de diciembre, con un 16,7% de *share*. El capítulo de *Asturianos en el mundo* dedicado a Nueva York fue además récord de audiencia media con 77.000 espectadores.

La cadena autonómica lideró la audiencia entre las 22:02 y las 22:57, y se situó por delante de TVE 1 (15,1%), Tele 5 (13,7%), Cuatro (10,7%), Antena 3 (4,7%), La Sexta (3,7%) y La 2 (3,3%). El resto de cadenas enmarcadas en el grupo de canales temáticos sumó un 30,5%.

*Asturianos en el mundo* obtuvo su primer récord de *share* con 17,1% y 76.000 espectadores el pasado 4 de octubre con la emisión del espacio dedicado a Holanda. El capítulo de Santo Domingo, que se emitió el 16 de agosto de 2010, obtuvo el segundo mejor dato con un 16,9% y 57.000 espectadores. El buen resultado de *Asturianos en el mundo* contribuyó a que TPA tuviera una cuota de audiencia del 8,9% en la jornada de ayer. Los asturianos optaron por el programa de producción propia de su cadena autonómica frente a las ofertas de las televisiones nacionales y consiguió una diferencia notable frente a la opción de series tan consolidadas como *CSI Miami* (Tele 5), *Gavilanes* (Antena 3), las películas *El enigma de Jerusalén* (TVE 1) y *El mañana nunca muere* (La Sexta) y *Callejeros Viajeros en Kenia* (Cuatro).